





Metode penelitian merupakan dasar ilmiah untuk memperoleh data dan jawaban terhadap berbagai pertanyaan penting sebagai subjek riset. Pada sisi lain, metode penelitian kuantitatif dalam riset ilmiah terus berkembang serta mendapat posisi penting dalam dunai riset ilmiah di Indonesia baik riset sosial/sosiologi, ekonomi, dan politik. Fokus penulisan buku ini dimaksudkan untuk membantu para mahasiswa, lembaga riset, dan pusat studi, serta khalayak umum manakala akan melakukan penelitian kuantitatif dengan menggunakan uji statistik yang sesuai dengan permasalahan serta dalam menerjemahkan output dan SPSS. Buku teks utama ini menyajikan secara terstruktur, mulai dari membuat judul penelitian hingga uji statistik yang cocok atau sesuai dengan permasalahan utama, serta dilengkapi pula dengan perbandingan perhitungan manual dan SPSS. Buku persembahkan penerbit PrenadaMediaGroup

Guru-guru kerap mengeluhkan tabiat siswa yang negatif, seperti melanggar peraturan sekolah, berkelahi, dan bahkan melakukan tindakan pelanggaran lainnya. Sikap siswa yang negatif seperti itu sering dikaitkan dengan kepribadian siswa itu sendiri. Sementara itu, faktor-faktor yang mempengaruhi kepribadian siswa itu jarang sekali dilihat sebagai sebab-sebab yang juga penting dicermati. Buku ini adalah hasil sebuah penelitian panjang mengenai hubungan antara harga diri, interaksi sosial dalam keluarga, dan kematangan emosi siswa sebagai sebab-sebab tak kasat mata yang mempengaruhi perilaku melanggar disiplin. Beberapa siswa mencari harga diri sehingga ingin tampak menonjol dengan cara-cara yang tidak semestinya. Begitu juga, peran keluarga yang tidak maksimal dalam pembentukan karakter siswa juga berpengaruh pada perilaku negatif siswa di sekolah. Buku ini sangat cocok dijadikan bahan referensi bagi kalangan akademisi yang ingin mengkaji lebih dalam mengenai psikologi siswa. Tak hanya itu, buku yang dikemas berdasarkan metode karya tulis ilmiah ini bisa menjadi bahan acuan bagi peneliti-peneliti dalam bidang sejenis untuk melakukan riset sesuai dengan metode penelitian yang baku.

### Panduan Praktis Mengolah Data Kuesioner Menggunakan SPSS Elex Media Komputindo

Buku ini membahas tentang bagaimana penerapan metode naive bayes dan skala likert pada pembangunan aplikasi prediksi kelulusan mahasiswa. Aplikasi ini dimanfaatkan dalam proses prediksi kelulusan berdasarkan nilai akademik mahasiswa. Kegunaan aplikasi tidak berhenti pada proses prediksi saja namun berlanjut pada proses penanggulangan atas ketidaklulusan yang terjadi yaitu pemberian rekomendasi perbaikan nilai dan penilaian teman sejawat. Buku ini membahas lengkap dari software serta hardware yang dibutuhkan dan digunakan, proses pembuatan hingga contoh pemrogramannya juga digambarkan dengan baik sehingga mempermudah pembaca untuk memahami bahkan turut mengimplementasikan aplikasi serupa.

Dilihat dari sudut pandang manajemen SDM, teori Organizational Citizenship Behavior (OCB) memiliki peran penting untuk membantu meningkatkan kinerja individu dan organisasional, karena kedudukannya mampu menciptakan loyalitas









Wilayah dan Strategi Pembangunan untuk Indonesia Tahun 2014: Perspektif Kebijakan Kewilayahan Analisis Daya Saing Wilayah Sumatera Analisis Daya Saing Wilayah Jawa Analisis Daya Saing Wilayah Kalimantan Analisis Daya Saing Wilayah Sulawesi Analisis Daya Saing Wilayah Bali-Nusa Tenggara Analisis Daya Saing Wilayah Maluku-Papua Analisis Geweke dalam Hubungan Kausalitas untuk Provinsi Jawa Timur, Kalimantan Timur, Maluku Utara dan Nusa Tenggara Timur Kata Penutup dan Agenda Penelitian Berikutnya Lampiran 1: Daftar Indikator Lampiran 2: Penghitungan Peringkat: Algoritma Lampiran 3: Catatan Agregasi Data Dari Tingkat Provinsi ke Tingkat Wilayah Readership: Scholars and researchers studying ASEAN economics, in particular Indonesia's.

Keywords: Indonesia; Bahasa; Momentum; Provincial; Analysis'

Buku ajar ini berisikan materi yang cukup lengkap dan inovatif yang berkaitan dengan kapasitas penilaian dan posisinya dalam pengajaran bahasa indonesia, teknik evaluasi pengajaran bahasa indonesia, teknik tes dan nontes sebagai alat evaluasi hasil pengajaran bahasa indonesia, berbagai macam pengujian kebahasaan dan tes keterampilan berbahasa indonesia, berbagai macam pengujian kesastraan, penskoran, penilaian, dan pengolahan nilai, analisis butir soal bahasa dan sastra, asesmen alternatif, penilaian berbasis kelas, serta konsep soal HOTS.

??5??

SPSS banyak digunakan untuk mengolah data statistika, baik statistika parametrik maupun statistika nonparametrik. Dengan sistem operasional yang mudah dipelajari dan output yang mudah dipahami, SPSS masih menjadi software populer yang banyak digunakan di Indonesia. Buku ini akan mengupas tuntas aplikasi SPSS dalam contoh studi kasus penelitian. Diharapkan pengguna SPSS dapat memahami data penelitian dan juga dapat menginterpretasikan hasil dari analisis SPSS yang dibuat. Pembahasan dalam buku mencakup: - Memulai SPSS - Analisis Statistika Deskriptif untuk Data Kuantitatif dan Kualitatif - Analisis Variansi Satu Faktor untuk Efek Tetap dan Random - Analisis Variansi Dua Faktor untuk Efek Tetap dan Random - Analisis Variansi Tiga Faktor untuk Efek Tetap dan Campuran - Analisis Regresi Linier Berganda untuk Variabel Kuantitatif dan Kualitatif - Anakova untuk Satu atau Dua Faktor dan Satu atau Dua Kovariat - Statistika Nonparametrik

Fungsi ASN sebagaimana tercantum dalam UU No. 5 Tahun 2014 tentang ASN, adalah sebagai Pelaksana Kebijakan Publik, Pelayan Publik dan sebagai Perekat Pemersatu Bangsa. Pelayanan yang diberikan seorang ASN sangatlah menentukan tingkat pemenuhan kebutuhan pelayanan yang diterima masyarakat sekaligus menentukan tingkat kepuasan masyarakat yang dilayani, sehingga dijadikan indikator keberhasilan sistem penyelenggaraan pemerintahan. Hal ini tersirat bahwa pelayanan publik oleh ASN kepada masyarakat, termasuk pelayanan bagi para penyandang disabilitas, merupakan unsur yang penting dalam rangka pemenuhan kebutuhan masyarakat oleh pemerintah. Oleh karena itu, ASN dituntut bekerja secara optimal untuk memberikan pelayanan yang

berkualitas dan memuaskan masyarakat. Pelayanan publik yang berkualitas sangat diharapkan oleh masyarakat, tetapi memang tidak mudah mewujudkannya, termasuk pelayanan publik bagi para penyandang disabilitas, yang sampai saat ini dirasakan belum bahkan sangat tidak memadai, sehingga para penyandang disabilitas, masih menemui kesulitan untuk mengakses fasilitas publik. Menteri Hukum dan HAM RI Yasonna Laoly mengatakan Indonesia masih dipenuhi kota-kota yang tidak ramah terhadap Hak Asasi Manusia (HAM). Salah satu indikatornya adalah, belum maksimalnya fasilitas bagi penyandang difabel. Hal ini menjadi salah satu indikator rendahnya kualitas pelayanan publik oleh Pemerintah. Oleh karenanya, peningkatan kualitas pelayanan publik, harus mendorong dan mewujudkan pemenuhan hak-hak kaum difabel atau penyandang disabilitas, mutlak untuk direalisasikan oleh pemerintah, sebagaimana amanah UU No.25 Tahun 2009 tentang Pelayanan Publik dan UU No. 8 Tahun 2016 tentang Penyandang Disabilitas.

Buku ini memberikan gambaran mengenai adanya perubahan pola perilaku konsumen dari pola konvensional (tradisional) menjadi pola digital (online) dengan berbagai fenomena dan faktor yang menyebabkan perubahan tersebut. Selengkapnya buku ini berisi:

- Definisi dan konsep dasar.

Siri', shame and self-respect concept, part of the Bugis and Makasar peoples' legal consciousness, Sulawesi Selatan Province; legal philosophical study.

?????Theories of mass communication

Buku ini dirancang sebagai sarana latihan bagi peneliti pemula khususnya bagi mahasiswa bisnis, seperti manajemen, akuntansi, administrasi bisnis dan sebagainya, untuk belajar menggunakan perangkat lunak pengolah data statistik SPSS. Dalam buku ini terlebih dahulu disajikan konsep dasar penelitian dan kemudian dilanjutkan dengan pengenalan SPSS serta aplikasinya dalam pengujian instrumen penelitian yakni validitas dan reliabilitas, analisis data deskriptif, komparatif, korelasi dan regresi. Walaupun SPSS yang digunakan dalam contoh ini adalah SPSS versi 16.0, namun tidak perbedaan dengan versi-versi terkini, khususnya jika peneliti hanya ingin menganalisis berbagai teknik yang terdapat di dalam buku ini.

Buku ini disusun dengan tujuan sebagai referensi bagi mahasiswa calon guru biologi, bagi guru biologi, pemerhati pembelajaran biologi, dan juga bagi guru berbagai bidang untuk memperkuat bagaimana melakukan proses penilaian, pengukuran, dan pelaporan hasil belajar peserta didik. Buku ini telah dilengkapi contoh-contoh soal latihan ke arah pembelajaran biologi, namun tidak menutup kemungkinan dapat digunakan oleh guru berbagai bidang sebagai referensi dan sebagai pembanding.

Belajar adalah suatu kata yang sudah akrab dengan semua lapisan masyarakat. Masalah pengertian belajar ini, para ahli psikologi dan pendidikan mengemukakan rumusan yang berlainan sesuai dengan bidang keahlian mereka masing-masing. James O. Whittaker, misalnya, merumuskan belajar sebagai proses di mana tingkah laku ditimbulkan atau diubah melalui latihan atau pengalaman. Cronbach berpendapat bahwa learning is shown by change in behavior as a result of experience. Belajar sebagai suatu aktivitas yang ditunjukkan oleh perubahan tingkah laku sebagai hasil dari pengalaman.

[Copyright: f139adfe8852e4660fc72edd37094f51](https://doi.org/10.11591/edukatif.v5i1.19051)